

## Tu as quitté mon horizon - 1/1

### Les souffrances morales peuvent parfois faire beaucoup plus mal que les souffrances physiques...

Je suis là assise seule, ne sachant que faire, à part penser à toi. N'ayant envie de rien, à part d'être avec toi.

Si tu savais comme tu me manques. On dit souvent "*un seul être vous manque et tout est dépeuplé*", j'en suis maintenant convaincue. Et cet être c'est toi. Tu étais un rayon de soleil dans cette si triste vie que je mène, et tu l'es toujours.

Mais entre nous tout a changé, et je n'ai toujours pas compris comment ? Et surtout pourquoi ? Il ne se passe pas une seule journée sans que je ne pense à toi, mais je n'arrive toujours pas à trouver les réponses à toutes les questions que je me pose. Je ne comprend pas mes sentiments pour toi. Je suis comme perdue au milieu de nul part, entre un sentiment de haine et de profond attachement pour toi.

Tu sais on dit qu'on ne rencontre qu'une seule fois le grand amour, et bien je pense qu'en amitié c'est la même chose. Et cette personne... c'est toi. J'ai trouvé en toi tout ce que je n'étais pas. On est très différentes, et pourtant je me sentais si proche de toi.

Je t'en prie aide moi à comprendre.... à comprendre comment vivre une journée sans toi.

Tu n'es plus l'amie qui était présente à chaque fois qu'on avait besoin d'elle, non... non... tu n'es plus qu'un furtif coup de vent, qui me frôle chaque jours, qui me fait tant de mal et me fait verser tant de larmes. Quand je croise le coup de vent que tu es devenue dans ma vie, je n'ai même plus la force et le courage de te regarder en face, car rien que l'image de ton doux visage me fait souffrir. Car je sais pertinemment que rien ne sera jamais plus comme avant. J'ai besoin de te voir... mais cela me fait tant de mal.

Je ne t'en veux absolument pas pour le mal que tu me fait, et je crois que jamais je ne pourrai te faire du mal volontairement. Je ne tiens pas à te faire souffrir autant que je souffre.

J'aimerais tant que tu viennes sécher les larmes de sang de mon coeur, blessé par ton attitude envers moi. Tu es tout pour moi... je ne suis plus rien pour toi.

Je marche désormais seule, dans un paradis devenu désert depuis que tu es partie.

Pourquoi ? je ne comprend toujours pas. Aide-moi !

Du temps, c'est ce qu'il va me falloir pour me faire à l'idée que toi et moi c'est terminé. Je meurt à petit feu chaque jour, mais je ne souhaite qu'une seule chose, c'est que tu sois heureuse. Et saches que ce n'est pas parce qu'on ne dit pas certaines choses qu'on ne les pense pas... Je ne te l'ai jamais dit mais... je t'aime profondément.

Je suis toujours là assise seule, ne sachant que faire, à part penser à toi. N'ayant envie de rien, à part d'être avec toi.

J'ai le mal de toi...